

# *Yarisley Silva, Julio César La Cruz et Manrique Larduet, les meilleurs sportifs cubains en 2015*

---



La Havane, 8 déc. (RHC/PL)-. Yarisley Silva, spécialiste du saut à la perche, Julio César La Cruz, boxeur et Manrique Larduet, gymnaste, ont été choisis les meilleurs sportifs cubains de 2015.

Yarisley Silva a remporté le championnat du monde organisé à Beijing et la médaille d'or aux Jeux Panaméricains de Toronto. Et ce n'est pas tout. Cette année elle a fait le meilleur saut de sa vie: 4,91 mètres.

Julio César La Cruz a eu une année non moins brillante. Il a été couronné champion à Doha et il a également remporté une médaille d'or aux Jeux Panaméricains de Toronto, deux titres qui lui ont valu la distinction de meilleur boxeur de l'année que décerne la Fédération internationale de ce sport.

Pour sa part, Manrique Larduet a fait une performance sans précédents pour la gymnastique cubaine aux championnats du monde organisés à Glasgow, au Royaume-Uni où il a gagné la médaille d'argent à l'all-around et la médaille de bronze à la barre fixe, la meilleure performance d'un gymnaste cubain dans un championnat du monde.

Chapeau pour ces trois grands sportifs!

La meilleure équipe a été celle de boxe, la meilleure discipline individuelle, la boxe, et la meilleure discipline collective le base-ball.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/78156-yarisley-silva-julio-cesar-la-cruz-et-manrique-larduet-les-meilleurs-sportifs-cubains-en-2015>



**Radio Habana Cuba**